

40 Jahre Missionskreis Kirchhoven

Missionsbasar 2025

Der Missionskreis der Pfarrgemeinde „St. Hubertus“ Kirchhoven unterstützt nun bereits seit 40 Jahren die Projekte von Schwester Christa in Santa Cruz/Bolivien. Hans-Josef Geffers aus Kirchhoven, ein Cousin von Schwester Christa, die aus Waldfeucht stammt, hat den Missionskreis aufgebaut und hat seit 40 Jahren den Kontakt mit Schwester Christa gepflegt.

Dank den Spendengeldern, die Schwester Christa vom Missionskreis Kirchhoven erhielt, konnten in Santa Cruz/Bolivien bereits einige Projekte verwirklicht werden. Die Schule Santa Rosa de Lima umfasst alle Schulzweige (1800 Schüler) und das Centro Catalina, eine Sonderschule, ist für 120 Kinder mit Beeinträchtigungen. Das Besondere daran ist, dass ein Diagnostikzentrum angeschlossen ist, und die Kinder wirklich spezifisch nach ihrer Beeinträchtigung betreut und gefördert werden können.

Die Spenden aus Kirchhoven gingen in den letzten Jahren in diese zwei Schulen sowie in den Comedor (Schulmensa). Im Comedor bekommen die Kinder, die es sich nicht leisten können, ein kostenloses Mittagessen (derzeit 180 Kinder). Da Bolivien durch die Wirtschaftskrise stark gebeutelt ist, und alle Lebensmittel teurer werden, kommen immer mehr Kinder in den Comedor.

Der Missionskreis der Pfarrgemeinde "St. Hubertus" Kirchhoven veranstaltet einen Verkaufsbasar im Pfarrheim in Heinsberg/Kirchhoven, Waldfeuchter Str. 172 am Weltmissionssonntag, 25./26. Oktober 2025 zu Gunsten für die genannten Projekte in den Elendsvierteln von Santa Cruz/Bolivien.

Am Samstag dem 25.10.2025 lädt der Missionskreis ab 14:00 Uhr – 18.00 Uhr zum Basar ein. Am Sonntag, 26.10.2025 beginnt der Tag von 11.00 bis 17.00 Uhr.

Zum 40-jährigen Jubiläum gibt es in diesem Jahr wieder Kaffee und Kuchen. Wie immer werden wieder viele selbstgemachte Handarbeiten, Marmeladen, Saucen und Holzarbeiten zum Verkauf für den guten Zweck angeboten. Die beliebte Tombola findet wieder an beiden Tagen statt. Am Sonntag bietet eine Fotografin außerdem ein Foto-Shooting im Pfarrheim an.

Seit vielen Jahren geht der Erlös zu 100 % an Schwester Christa für die notleidenden Menschen in Santa Cruz. Mehr als 30 Jahre hat sie dort mit vollstem Engagement gewirkt und sich intensiv mit den Menschen und für die Menschen und die Projekte in Bolivien eingesetzt. Sie lebt im Kloster Arenberg bei Koblenz und hält weiterhin Kontakt mit der bolivianischen Bevölkerung. Ihre Arbeit wird nun fortgesetzt von bolivianischen Ordensschwestern und ihrem Hauptarbeitsfeld mit den beiden Schulen in Santa Cruz: Santa Rosa de Lima und das Centro Catalina. Zudem arbeiten sie noch viel in der Pastoral in der Gemeinde mit (Erstkommunion, Firmung, Familie).